

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.

Tröstend ist es aber, zu wissen, dass ihr viele Menschen

Liebe und Achtung entgegengebracht haben.

Margret Kettner

1942 bis 2021

Hildburghausen,
Halle und Erfurt,
im Januar 2022

Danke für die herzliche Anteilnahme
und die tröstenden Worte.

Besonderer Dank geht an:

die Volkssolidarität für die jahrelange Unterstützung
Herrn Dipl.-Med. Martin Seyffert und sein Praxisteam
das AWO Seniorenpflegeheim „Haus Sophie“

Otto´s Gartenparadies
das Bestattungsinstitut Reich

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

deine Familie